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El PAN celebró "el triunfo de Taboada"
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El PAN, en el Congreso capitalino, reconoció el papel de Santiago Taboada en el debate del domingo y quedó
confirmado que "sí tiene perfil para gobernar la ciudad y Morena debe irse por toda la corrupción de los últimos
27 años de populismo".

Horas después del tercer y último debate chilango entre Santiago Taboada, de la coalición PAN-PRI-PRD; Clara
Brugada, de Morena, PT y Partido Verde, y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, el diputado local
Federico Chávez Semerena reprobó que la candidata del oficialismo se haya dedicado a golpetear en vez de
proponer.

Caló fuerte en el ánimo panista que en el "cara a cara" Brugada dijera: "están enojados por que él (Santiago) y
Xóchitl (Gálvez) van a perder y con ello todos sus negocios y a mí eso me llena de alegría porque la CDMX
seguirá siendo progresista".

Pero Chávez Semerena señaló que Brugada "no logró defender a su partido; no pudo defender a Claudia
Sheinbaum y quedó en evidencia que López Obrador es el principal cabecilla del cártel Inmobiliario en la
capital".

"A un par de semanas de la elección, ha quedado claro que Morena tiene miedo y utilizará todo lo que tiene a su
alcance para robar la elección, comprar votos y secuestrar la Ciudad", resaltó el diputado Federico Chávez. Su
correligionario Ricardo Rubio Torres opinó que la Ciudad de México exige un cambio de rumbo y Morena tuvo 6
años para demostrar que son incapaces de conducir la capital y por eso, agregó, Santiago Taboada ganará.

Clara Brugada tiene los días contados en la política porque fue incapaz de ofrecerle a Iztapalapa una mejor
calidad de vida en sus dos gestiones consecutivas. Para Rubio, Brugada le falló a sus gobernados en el tema del
agua, convirtió la alcaldía en la más insegura y destruyó los anhelos de muchas personas.

Y como colofón, remachó: "se acabó Morena en la Ciudad de México y se acabó López Obrador".

Serranía estará ante la justicia

Si gana la oposición el próximo 2 de junio la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (y tras el tercer debate
los aliancistas así lo creen), la ex directora del Metro, Florencia Serranía, no se salvará de comparecer ante la
justicia, aseguró el diputado Federico Döring, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso
capitalino.

El legislador dijo que será la primera funcionaria del gobierno de Claudia Sheinbaum "en pisar el MP", para que
pague por su mala gestión al frente del STC. Anibal Cañez, también diputado de Acción Nacional, señaló que
durante su administración como directora del Metro se derrumbó la Línea 12 por falta de mantenimiento, además
de que realizó contratos "raros" al amparo de su amistad con Sheinbaum. Por su mala gestión y todo lo que
provocó, Serranía no tendrá impunidad. En cuanto Santiago Taboada (candidato de la oposición al GCDMX, con
un fiscal objetivo), la ex directora del Metro será la primera en ser llevada ante la justicia, reiteró Cañez. Por su
parte, el legislador federal, Héctor Saúl Téllez Hernández, confirmó que el STC será sometido a un proceso de
auditorías externas que ejecutará la oposición al cierre del Gobierno citadino de Morena.
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Advirtió que no quedarán conformes con lo que Guillermo Calderón, actual director del Metro, entregue a
Taboada; "vamos a revisar contrato por contrato y a fincar las responsabilidades administrativas y penales que se
requieran por los abusos de esta gestión y la pasada".

Coincidió en que la L-1 tiene que ser fiscalizada y explicar todo el dinero que se ha perdido por la corrupción de
Sheinbaum; las finanzas del Metro han sido saqueadas. El diputado Döring anunció que promoverá un Punto de
Acuerdo para ser informados sobre los 15 convoyes que le faltan a la Línea 1, asentados en un contrato con el
consorcio chino CRCC (China Railway Construction Corporation).

Explicó que, según el contrato, deberían ser 25 los trenes, pero hay 10".

Condenan ataque a Rojo de la Vega

La diputada local del PAN por Cuauhtémoc, Frida Guillén Ortiz, se solidarizó con Alessandra Rojo de la Vega y
su familia, tras el atentado armado que sufrió la noche del sábado mientras viajaba en su camioneta.

"¡Ya basta, Martí Batres! Ya basta que nos tengamos que cuidar del propio Gobierno. Ale es una mujer con voz
crítica que se ha pronunciado por un alto a la violencia". Guillén Ortiz señaló que "el nivel de violencia contra
mujeres candidatas en la Ciudad (como también el de Karen Quiroga en Iztapalapa) es producto de la
desesperación de Morena, porque van a perder la capital y la Cuauhtémoc".

En consecuencia, la legisladora exigió al jefe de Gobierno poner un alto a esta espiral de violencia y ofrecer las
garantías para que los días que faltan de campaña sean lo más tranquilos posibles.

La diputada Luisa Gutiérrez Ureña, vicecoordinadora del GPPAN, también se pronunció sobre el tema y fue más
allá: dijo que la violencia es porque "el crimen organizado intenta apropiarse del proceso electoral".
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